
Diskussion - Ermächtigungsgesetz
Beitrag von „Vinzenz Bailey“ vom 1. August 2006, 21:12

Zitat 

Original von Ling Xi Pei
Sind diese Gründe zumindest den Betroffenen (sprich der VKL) bekannt?

*So* Gesagt habe ich es ihnen nicht, aber es hat sich ja eine ganze Menge User angesprochen
gefühlt mit den Maßnahmen. *So*
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